



7ª promoción de instructores penitenciarios en la Academia Correccional de Nuevo México

Actividades relacionadas con el desmantelamiento de las organizaciones de la delincuencia transnacional (Pilar I)

- Los días 17 al 21 de enero, funcionarios de la Procuraduría General de la República (PGR) y del Servicio de Administración y Enajenación de Bienes (SAE) participaron en un curso sobre lavado de dinero y administración de bienes incautados, que se celebró en Washington, D.C.
- Del 17 al 21 de enero, funcionarios de la PGR tomaron un curso de capacitación sobre manejo de crisis y atención a las víctimas del tráfico de personas.
- En la semana del 22 al 28 de enero, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) recibió refacciones para el mantenimiento de los 3 helicópteros Blackhawk UH-60, que le fueron transferidos en diciembre de 2010.

Actividades relacionadas con el fortalecimiento institucional (Pilar II)

- Del 1 al 13 de enero, funcionarios de la SSP recibieron un curso sobre protección de personas importantes en el estado de Nuevo México, Estados Unidos.
- Del 3 al 7 de enero, los estados de Oaxaca, Baja California, Durango, Hidalgo y Morelos recibieron apoyo para mejorar sus respectivos centros de justicia alternativa. El apoyo consistió en la facilitación de herramientas para evaluar y monitorear la calidad de los servicios otorgados por los mediadores, en particular, y los centros en general.
- El 10 de enero, la unidad canina de la Policía Federal recibió un total de 60 perreras móviles para apoyar el desarrollo y el despliegue operativo de la citada unidad.
- El 10 de enero inició el 15vo curso básico de entrenamiento penitenciario en la Academia

Nacional de Administración Penitenciaria (ANPA) en Xalapa, Veracruz, integrada por 190 cadetes, al tiempo que la 14va promoción de oficiales penitenciarios completó su período de formación. El 10 de enero inicio igualmente el curso de la 7ª promoción de instructores penitenciarios en la Academia Correccional de Nuevo México.

- El 11 de enero, se brindó asistencia técnica al comité estatal para implementación de la reforma de justicia penal en Pachuca, Hidalgo.
- Del 17 al 21 de enero se celebró un curso sobre litigios orales en el que participaron diez defensores públicos del estado de Nuevo León.
- Los días 17 al 21 de enero, 28 miembros de la Universidad Regional del Sureste de Oaxaca participaron en un seminario sobre estrategias para la administración y resolución de conflictos.

- Del 25 al 28 de enero funcionarios de la PGR, la Agencia Federal de Investigaciones (AFI) y la SSP participaron en dos cursos sobre Cadena de Custodia que se celebraron en la ciudad de Aguascalientes.

- Funcionarios de la PGR y AFI recibieron un curso de capacitación en juicios orales, de dos semanas de duración, impartido por un Juez Federal del Distrito de Utah, Estados Unidos, en la ciudad de Guadalajara. El curso concluirá el 5 de febrero de 2011.

- Entre el 24 y el 28 de enero, funcionarios de la PGR participaron en un curso sobre delincuencia organizada en la Ciudad de México.

- Del 24 al 28 de enero, funcionarios de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Nuevo León participaron en un curso sobre el papel de los ministerios públicos en el nuevo

sistema de justicia penal, con particular énfasis en el respeto a los derechos humanos en las investigaciones criminales.

Actividades relacionadas con el Desarrollo de la frontera del Siglo XXI (Pilar III).

- El 10 de enero, los Grupos Beta del Instituto Nacional de Migración (INAMI) recibieron 35 cámaras térmicas que serán utilizadas en operaciones nocturnas de rescate y salvamento en las franjas fronterizas de México.

Actividades relacionadas con el Fortalecimiento de la cohesión social de las comunidades (Pilar IV)

- El 5 de enero, México Unido Contra la Delincuencia recibió fondos de la Iniciativa Mérida que le permitirán, durante los próximos dos años, realizar actividades para promover la Cultura de la Legalidad en distintos sectores educativos,

así como en la Policía del Distrito Federal.

- Durante el mes de enero inició la primera fase del programa de rehabilitación y atención a la drogadicción en cinco prisiones federales administradas por la SSP.

- El Centro Nacional de Información Estratégica (NSIC, por sus siglas en inglés) celebró un seminario en la ciudad de México con el propósito de crear redes entre líderes de las instituciones gubernamentales y las organizaciones de la sociedad civil.



Vivir Mejor